



AL MENOS cinco personas fueron detenidas.

Bolivia: Marcha a favor de Evo Morales choca con la policía

AGENCIAS

Un grupo que integraba una multitudinaria marcha de seguidores de Evo Morales chocó ayer con la policía al intentar llegar al Tribunal Supremo Electoral (TSE) para registrar la candidatura del expresidente boliviano (2006-2019) para los comicios generales del 17 de agosto a pesar de que está inhabilitado por la justicia.

Los manifestantes intentaron rebasar el cerco policial cerca del TSE en La Paz, por lo que los agentes usaron gases lacrimógenos para dispersarlos.

Al menos cinco personas fueron aprehendidas y hubo agresiones contra trabajadores de la prensa durante el choque entre policías y seguidores de Morales. La Defensoría del Pueblo dijo que hizo un "monitoreo" a la jornada de movilización que comenzó desde la región central de Cochabamba.

El presidente del TSE, Oscar Hassentoufel, declaró que "el señor Morales puede inscribirse (como candidato) si tiene un partido político", luego de lo cual el tribunal "se pronunciará sobre si está habilitado o no". El Tribunal Constitucional dictaminó que ningún ciudadano puede buscar una tercera reelección, pero Morales dice que solo el TSE puede invalidar su postulación.